
 Tarjeta de presentación 

 

Nombre del equipo: Emprendedores con visión  

Vertical: Industria, innovación e infrestructura  

Facilitador: Cristina y Alejandro  

¿Porque eligieron ese vertical? 

Porque el área que deseamos atacar es la innovación, ya que consideramos que es 

el motor que impulsa la transformación y el crecimiento de las compañías. 

Además de que la innovación hoy en día permite aprovechar los recursos 

para obtener mayores beneficios tanto económicos, sociales o 

reputaciones en caso de las organizaciones. 

¿Qué quiero lograr durante el hackaton? 

Queremos adquirir nuevos conocimientos, el trabajar en equipo y sobre todo dar a 

conocer las idea que hemos desarrollado.   

 


